
Vorsitzende Hartmann weist auf die umfangreiche Vorlage hin, zu der Frau Schneider auf Nachfrage 
ausführt, dass keine Gewichtung der Projekte vorgenommen wurde, weil jede Schulsozialarbeiterin/-
arbeiter eigene Projekte in Zusammenarbeit mit der Schulleitung entwickelt. Allen gemeinsam ist die 
Werbung für das BuT, Elternabende und Elterngespräche. Insgesamt kann gesagt werden, dass die 
Schulsozialarbeit sowohl von den Eltern als auch den Schulen angenommen wird.  


